

| | | |
|----------------------------|----------------------------|-----------------------|
| Fecha 04.12.2015 | Sección Nacional | Página pp-6 |
|----------------------------|----------------------------|-----------------------|

México ha invertido presupuesto récord en ciencia, tecnología e innovación, apunta EPN

Inaugura parque científico y tecnológico en Yucatán

[MARCO CAMPILLO]

Se han invertido 239 mil mdp en ciencia y tecnología en tres años, destaca Peña

"CIFRA HISTÓRICA"

► En 2016 el presupuesto será de 91 mil 650 mdp, afirmó el Presidente al inaugurar el parque tecnológico de Yucatán ► Los países que más avanzan es porque gastan en esos rubros, dijo

[MARCO CAMPILLO]

De acuerdo con el presidente Enrique Peña Nieto, durante esta administración se han realizado inversiones históricas en ciencia, tecnología e investigación.

Así lo afirmó el titular del Poder Ejecutivo después de inaugurar en Mérida el Parque Científico y Tecnológico de Yucatán que albergará a instituciones del Sistema de Investigación, Innovación y Desarrollo Tecnológico de la entidad.

El presidente Enrique Peña Nieto insistió que nunca como hoy una Administración Federal ha invertido un presupuesto récord en ciencia, tecnología e investigación con el objetivo de poner a México a la vanguardia y en sintonía con la sociedad del conocimiento.

“Es claro que el mundo está avanzando y lo están haciendo más aquellos países que invierten en ciencia, que invierten en investigación, que invierten en el desarrollo tecnológico porque a final de cuentas es lo que apunta la el crecimiento de nuestra eco-

nomía y la generación de bienestar para nuestra población”, aseguró el presidente Peña.

El primer mandatario reconoció que así como sucede en otros países, México tiene que mantenerse a la vanguardia en cuanto a lo que investigación se refiere, por ello la importancia de dirigir recursos a esa materia.

“Es claro que el mundo está avanzando y lo están haciendo más aquellos países que invierten en ciencia, que invierten en investigación, que invierten en el desarrollo tecnológico porque a final de cuentas es lo que apunta el crecimiento de nuestra economía y la generación de bienestar para nuestra población”, acotó.

Peña Nieto resaltó que durante estos primeros tres años del sexenio se han invertido más de 239 mil millones de pesos en ciencia y tecnología; además para 2016 el presupuesto a este rubro será de 91 mil 650 millones.

Aseguró que estas cifras representan un incremento del 30 por ciento al pasar del 0.43 por ciento respecto al PIB al 0.56 por ciento, para el próximo año se estima alcanzar 0.60 por ciento.



Continúa en siguiente hoja

Página 1 de 2
\$ 48647.59
Tam: 392 cm2



VANGUARDIA. El presidente Enrique Peña Nieto inauguró en Mérida el Parque Científico y Tecnológico de Yucatán, que albergará a instituciones del Sistema de Investigación, Innovación y Desarrollo Tecnológico del estado.